
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 228 del 02/07/2020

Oggetto: Interrogazione dei capigruppo Garnier e Belgiorno sullo stato 
manutentivo della Declassata (Strada Statale 719)

(Risponde Biffoni Matteo)

    

Premesso che

dal 15 Novembre 2018 il viale Leonardo Da Vinci, denominato anche declassata, è 
passato in gestione ad Anas Spa, è divenuto una strada statale e quindi ogni intervento di 
manutenzione straordinaria ed ordinaria anche in regime di pronto intervento deve essere a 
carico del gestore,  così come stabilito dal codice della strada;

        Considerato che 

nella giornata  di  Sabato 13 Giugno si  sono verificati  importanti  temporali  di  forte 
intensità con conseguenze su questa strada assai gravose, in particolare con allagamenti ai 
sottopassi “Questura” e “Pratilia”, nonché un grosso allagamento della carreggiata stradale 
nei pressi del casello Prato est;

in  tutti  questi  casi  l’intervento  di  messa  in  sicurezza  e  ripristino  delle  normali 
condizioni di viabilità è stato eseguito dal personale della protezione civile comunale e non 
dagli addetti di ANAS, che nemmeno sono giunti sul posto, nonostante la stessa società sia 
obbligata ad intervenire H24 in pronto intervento;

gli allagamenti verificatisi sono la conseguenza di mancati interventi di regimazione 
idraulica e di pulizia delle zanelle e caditoie stradali che ad oggi ANAS non ha minimamente 
eseguito nei 3 sottopassi presenti su questa arteria (Nenni, Questura, Pratilia) e nel tratto 
ricadente nei pressi del casello autostradale Prato est,

 Interrogo la S.V. 
Per sapere:

 Se questa A.C. ha ancora in mente di portare avanti la decisione di realizzare il tunnel 
del Soccorso, visto quanto accaduto in questi giorni?

 Se questa A.C. ha intenzione di intervenire nei confronti del gestore della declassata 
(ANAS)  con  un  richiamo  scritto,  affinché  si  obblighi  la  società  in  questione  ad 
eseguire le regolari opere di pulizia delle zanelle e caditoie, la  regimazione idraulica 
lungo questa strada, nonché gli interventi in regime straordinario di pronto intervento? 
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